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半野田副校長先生より 

令和４年11月12日（土）9:00～　 多目的室にて開催 

令和４年11月12日 

いつもご協力ありがとうございます。期末テストに向けて、 
支援本部のテスト前自習室でも、１学期と比べ落ち着いて学習できるように 
なっています。１年生も中学のテストへの臨み方がわかってきたことに 
成長を感じます。先月の学芸発表会のYouTube配信については 
「周囲の反応がよかった」と同窓会の会長も大変ご満悦なご様子でした。 
改めてPTAの皆さんのご協力に感謝します。 
11月も半ばに差し掛かり、まとめの時期に入ってきました。 
３年生も受験に向けて頑張っており、学校もできる限り協力してまいりますので 
PTAの皆さんにもご協力いただいて、子ども達が望む進学先に進めるように 
お力添えいただきたいと思っております。 

高津校長先生より 本日は朝早くからありがとうございます。 
先日11月7日の標準服検討委員会の後に「おやじの会（仮）」の件で
生徒会の方々と会合を開きました。おやじの会のイベントについて
生徒の皆さんから色々とご意見をいただき、２５日までに 
取りまとめてもらうことになっています。 

会長より 

校長　高津 憲 

標準服が決定しました。子ども達が色々と活躍してくれてよかったと 
思っております。標準服を検討してわかったのは、様々な価値観を 
どう共有していくかという難しさです。そこには色々な選択肢があって 
いいのかなと感じました。学校経営計画にも多様性について盛り込まれているので、 
先生達・子ども達同士でも多様性について考えていかねばならないと思いました。 
今後標準服の着方などを子ども達に考えてもらい、地域の方の意見を伺いながら 
決めていきたいと思っています。 
次年度の試みとして、来年度は学校公開の期間を設けずに常にオープンにしたいと思っ 
ています。学校公開週間というのはこれまで通り設定しながらも、土曜授業はすべて 
学校公開にして、平日もいつでもどうぞという形を考えています。→ 

今年からテスト期間中も給食を提供するなど、新たな試みを 
行いました。次年度のもうひとつの考えとして、土曜授業の日に 
保護者向けの授業（先に行ったアンネのバラの特別授業のようなもの）を 
学期に1回位やりたいと考えております。 
子ども達に配布しているタブレットの使い方やデジタル教科書について 
実際に保護者の皆さんに使っていただく…といった形を検討しています。 
保護者の方の方が詳しい場合もあるので双方向で情報共有できたら良いと 
思っています。 



 
 

【「おやじの会（仮）」イベントについて】 
●イベントは令和５年３月１１日（土）開催予定 
●１１月２５日までに生徒にやりたいことのアンケートを実施し 
回収予定（新旧生徒会に協力要請済） 

●ネクタイとリボンが決定し、がくぷりにてお知らせを行った 
●現在３年生にのみ購入希望アンケート実施 
12月上旬の出願用写真撮影には納品が間に合わないため 
購入希望者にはサンプルを付けて写真撮影してもらう予定 
１月上旬には納品予定 
●現1・2年生に関しては在庫確保でき次第販売 
（強制販売ではないため、式典時に着用・未着用の生徒がいるが 
新標準服への移行期間中ということで保護者には説明） 
●リボンは1,980円、ネクタイは男女兼用のワンタッチ式で2,420円を予定 

【新標準服ネクタイ・リボンについて】 

●前回の実行委員会で選考会は不要と連絡したが 
人員が確保できなかったため、 
１１月１２日（土）１３時半から選考会を実施予定 
●互選会は１２月１０日（土）１３時半から実施予定 

【選考委員会より】 

●卒業を祝う会の準備・発注は完了。 
●卒業を祝う会は３月３日（金）の保護者会の日に実施予定 

【３年学年委員より】 

●１１月１２日（土）１０時～開放会議室にて実施 
●「高校受験について」「部活について」をテーマとする 
（右側→で当日の様子をご紹介しています） 

【何でもお話し会について】 

「何でもお話し会」を実施しました！ 

今回のテーマは「高校受験について」と「部活について」。 
不安なこと、疑問なことなどをそれぞれの経験をもとに 
情報交換しました。 
当日は校長先生も飛び入り参加。 
貴重なお話しもたくさん聞けてとても有意義な時間でした。 
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１０～１１月活動報告 

《役員・委員共通》 

●第５回実行委員会 
●第２回「何でもお話し会」 

《役員共通》 

●第６回役員会（オンライン会議） 

会長 

●学校運営協議会 
●P協２分区会 
●震災救護所運営委員会役員会 
●令和６年度教育予算要望書案（検討） 
●標準服検討委員会 
●「おやじの会（仮）」生徒会とのミーティング 

内副会長 

●学芸発表会DVD集計、集金作業 
●標準服検討委員会 
●「おやじの会（仮）」生徒会とのミーティング 
●がくぷり配信（随時） 

外副会長 

●青少年育成委員会　定例会 
、●震災救護所運営委員会役員会 
●青少年育成委員会行事「ティーボール大会」 

会計 

●DVD代金支払等 
●ＰＴＡ備品支払い 
●コピー、印刷機積立金の口座入金 
●周年行事積立金の口座入金 
●「おやじの会（仮）」生徒会とのミーティング 
●広報誌印刷代支払 

庶務 

●第２回「何でもお話し会」お知らせ作成・配信 
●議事録、実行委員会ニュースvol.４作成・配信 
●標準服検討委員会 
●「おやじの会（仮）」生徒会とのミーティング 

１年学年委員 

●P協セミナー参加者決め（３名） 
●標準服・体操服リサイクル品譲渡会 
●P協学級専門委員会セミナー（予定） 

２年学年委員 

●標準服・体操服リサイクル品譲渡会 
●P協学級・地域専門委員会セミナー 

３年学年委員 

●卒業記念品デザイン検討・決定 

広報委員 

●２号誌印刷依頼・配布作業 
●３号誌用学芸発表会取材・部活集合写真撮影 

地域委員 

●震災救護所訓練運営連絡会 
●P協学級・地域専門委員会セミナー 

選考委員 

●立候補者締切 
●選考委員会選考係打合せ→選考会実施を決定 
●がくぷりにて選考会実施のお知らせ 
●再度免除申請のみ受付 
●臨時免除申請受付終了 

                       ★次回の実行委員会★ 
１２月１０日（土）９時３０分から多目的室にて 


